

# Le Petit Courcellois

## SOMMAIRE :

- Travaux du pont de Courcelles
- Courcellois à l'honneur
- Concours de pêche au lac de Mousseaux
- Maryline RUEL quitte « Gym Pour Tous »



**La fête de la musique avec Carbon Copy**



**Le Courcellois à l'honneur**



**Maryline RUEL de l'association Gym pour tous prend sa retraite.**



**Le service technique, au four et au moulin...**

JUIN 2025, N° 84

PAGE 1

## L'éditorial

Chères Courcelloises, Chers Courcellois,

Voici le Petit Courcellois de l'été. La saison des journées et soirées ensoleillées où l'on peut prendre le temps de profiter de nos jardins, de nos chemins de balade également. Les températures estivales nous ont enfin rejoints et cela est très agréable.

Bientôt la fin d'année scolaire et les préparatifs des grandes vacances.

Vous le constatez, les travaux du pont avancent comme prévu et ceux de la salle de sport également. Normalement elle devrait être terminée pour le mois d'octobre prochain, mon équipe et moi avons hâte de pouvoir y accueillir les associations sportives.

Durant les vacances, notre bibliothèque va également s'agrandir pour le plaisir des bénévoles qui y œuvrent avec cœur, ainsi que des lecteurs de tous âges.

Les projets continuent de fleurir sur la commune et nous aurons bientôt la joie d'assister à l'ouverture de la boucherie « La Courcelloise » que vous accueillerez avec plaisir, je l'espère.

Je vous laisse à la lecture de cette édition du Petit Courcellois de l'été.

Profitez bien des beaux jours et du soleil ! Rendez-vous le 13 juillet pour notre feu d'artifice annuel.



**Joël LE DIGABEL,  
Maire de 2014 à  
aujourd'hui.**

## INFORMATIONS SUR LES TRAVAUX

### UN POINT SUR LE PONT

Un confinement de la zone de travail est en place pour qu'à l'intérieur les résidus de sable, d'eau, et de peinture ne s'échappent. En ce moment, c'est le lavage à haute pression des structures métalliques et en béton avec récupération et filtration des eaux.

Le décapage par sablage (projection de sable à haute pression) a déjà permis d'enlever 30 tonnes de peinture. L'application primaire est également en cours.

Le chef d'équipe Samuel DUBRULLE (entreprise LASSARAT) coordonne les travaux.

4 personnes sont au sablage et 3 en peinture avec une rotation de 2h d'activité en confinement et 45 minutes de repos à l'extérieur.

Les prochaines opérations seront : le masticage des entrefers, la réparation des bétons, la dépose des passerelles métalliques, les travaux de métallerie et l'application système anticorrosion 3 couches.

Pour rappel : ces travaux devraient durer de mars 2025 à avril 2026.



«...Stella  
BLOURDIER est  
présente à la mairie  
quasi  
quotidiennement...»

«...la polyvalence  
est importante car  
il y a à traiter...»

«...amoureuse dans  
cette commune ...»

## QUE FAIT LE OU LA 1<sup>ER(E)</sup> ADJOINT(E) DANS UNE COMMUNE DE 2000 HABITANTS ?

Il ou elle assiste le Maire dans la gestion de certains dossiers, et le remplace en cas d'absence.

Il ou elle reçoit des délégations par le maire dans certains domaines municipaux afin de prendre des décisions et de signer des actes administratifs. Il ou elle reçoit le public, supervise des projets municipaux, collabore avec les adjoints, délégués et conseillers municipaux ; et représente la commune lors de manifestations diverses.

À Courcelles-sur-Seine, la première adjointe Stella BLOURDIER est présente à la mairie quasi quotidiennement et travaille en étroite collaboration avec le maire. Elle a en charge les affaires scolaires (école, restauration scolaire, garderies), et la gestion du personnel communal y afférent.

Avec le maire, elle s'occupe également des professionnels du centre de santé communal.

**Elle nous dit que :** « Dans une commune de la taille de la nôtre, la polyvalence est importante car il y a à traiter des dossiers dans des domaines très variés comme les travaux, l'urbanisme, les affaires scolaires, les finances publiques, la gestion du personnel, l'environnement, la qualité de vie, la relation avec les administrés et les administrations, la communauté d'agglomération, le département, la préfecture etc.

Il est nécessaire d'acquérir des connaissances dans de nombreux domaines. Il est aussi très important d'être disponible pour les administrés.

*Les points forts des dernières années : ce fut sans conteste la création du Centre de Santé ! Un dossier qui a demandé beaucoup de persévérance et dont l'ensemble de l'équipe est très fier.*

*Il y a également le dossier Ages & Vie, colocation pour personnes âgées qui sortira bientôt de terre rue de l'Avenir.*

*On peut citer aussi l'ouverture de l'ALSH (Accueil de loisirs) qui a abouti sur ce mandat mais il avait été initié aux mandats précédents et dont les enfants courcellois profitent avec joie.*

*Et pleins d'autres moments du quotidien qui demandent des facultés d'adaptation positive et active »*

## INFORMATIONS DIVERSES

### MARIE-THÉRÈSE ET HENRI VINCENT, UN COUPLE DE COURCELLOIS À L'HONNEUR

Ils sont unis par le lien du mariage depuis octobre 1964.

Le coup de foudre de Marie-Thérèse et l'amour fou d'Henri, partis de l'aube, passant par 8<sup>m</sup> à Paris, aujourd'hui à Courcelles-sur-Seine.

**Henri** propose à Marie-Thérèse de venir à Paris en lui disant : « Paris, tu aimes ? »

**Marie-Thérèse :** « Paris, ouiii, j'adore. »

Enfin, leur amour les a conduit de Paris à Plaisir (78), puis Saint-Marcel et depuis 44 ans ils rayonnent leur longévité amoureuse dans cette commune paisible à Courcelles-sur-Seine.

Souvent joyeux, un sourire accroché à leur visage et cela a attiré l'attention de la commission communication pour vous parler de cette grâce de plus de 60 ans de mariage.



Sur cette photo, 2 sœurs se sont officiellement unies à leur fiancé

## QUE FONT LES ADOS À COURCELLES-SUR-SEINE ?

En cette fin d'année scolaire, et à l'approche de l'été, nous avons rencontré les ados de l'accueil de loisirs les Nymphéas à Courcelles-sur-Seine. Filles et garçons étaient en pleine bataille d'eau lors de notre rencontre, cela fut difficile de leur faire faire une pause pour découvrir leur avis sur le centre. Néanmoins, une fois la pause actée, les ados ont tous donnés un adjectif pour décrire leur expérience au centre : "Génial, Incroyable, Fabuleux, Trop classe, Master class, Marrant"

Ils ont également parlé des activités et des sorties : "peinture, création de crayon géant, journée jeux de société" ... Ils rajoutent " ici, on choisit ce que l'on veut faire, voici quelques exemples : moments au city stade, à la fête foraine, repas crêpes, sortie trampoline..."

L'accueil est en accès libre, le planning est fait avec eux, toutes les idées et envies de sorties sont proposées par les jeunes... De plus, des temps de partage de connaissances sont organisés : tricot, dessin au coton, découverte de la lutte. Nouveauté, depuis début juin, cet accueil est ouvert le vendredi de 16h00 à 18h30 durant les temps périscolaires.

Rendez-vous cet été pour découvrir ce lieu de sociabilisation, de loisirs...

### LA FÊTE DE LA MUSIQUE

Du rock, de la soul, du funk, de la pop... c'était le programme. Dès 14h30, les premières notes assemblées ont produit un son d'ambiance très plaisant à écouter et à danser.

Vers 18h00, après 3h30 de scène, la fin de cette fête version 2025 le public s'est rapproché pour bouger sur le titre « un autre monde » du groupe Téléphone.

### L'ANIMATRICE DE L'ASSOCIATION GYM POUR TOUS PREND SA RETRAITE

Maryline RUEL est arrivée dans l'association en 1992 comme adhérente puis quelques années plus tard, elle se lance dans une belle série de formations pour obtenir son diplôme d'éducateur sportif.

En 2009, elle remplace Madame Thérèse MULLER afin d'animer les 7h00 de cours chaque semaine qu'elle a mis en place petit à petit.

En 2025, après plus de 16 ans, elle passe le relais tout en gardant 2h00 de cours dans d'autres associations pour ne pas couper d'un seul coup. En effet, la passionnée qu'elle est, souhaite prendre ses distances avec les salles de gym en douceur.



### SPECTACLE DE L'ÉCOLE

Le spectacle de l'école Claude Monet a eu lieu le vendredi 20 juin à partir de 17h30 dans la cour des maternelles.

Pour débiter les festivités, Stella BLOURDIER, première adjointe du Maire accompagnée de trois conseillers, a remis à chaque élève de CM2, entrant en 6<sup>ème</sup> à la rentrée prochaine, une carte cadeau Fnac ainsi qu'un livre L'odyssée d'Homère. Suite à quoi, les nombreuses familles présentes ont pu découvrir les divers petits spectacles de toutes les classes, de la maternelle au CM2 sur le thème "Autour du monde".

Entre chant, danse, spectacle "acrobatique", les élèves ont permis aux spectateurs de passer un moment festif et des parents d'élèves ont chanté les louanges de leurs enseignants, du personnel de l'école et de l'investissement et le soutien de la mairie.

### LE LAC DE MOUSSEAUX, LE THÉÂTRE D'UN CONCOURS RÉGIONAL DE PÊCHE

Programmé sur 2 jours, 8 équipes de 5 pêcheurs venus de la Normandie et d'Ile de France participaient à ce concours comptant pour la qualification au championnat de France de la pêche au feeder (à la plombée). Une organisation du comité régional de Normandie par le Team Belle Gaule de Rouen.

Le podium est le suivant : 1<sup>er</sup>, le Team Rambouillet (78) avec un total de 64,355kg de poissons, 2<sup>ème</sup>, le Team Preston Vire (Normandie) et 3<sup>ème</sup>, le Team Vandoise de Nemours (77).



## LE SERVICE TECHNIQUE, DES HOMMES ET UNE FEMME À TOUT FAIRE.

Au cœur de la vie des citoyens, dans de nombreuses activités variées, ce service est particulièrement sollicité en toutes saisons. Avec l'arrivée du printemps, chaque année, c'est un surcroît de travail qui commence avec la pousse exponentielle de la végétation dans les espaces verts.

L'équipe de notre commune est composée de Dominique, le chef d'équipe, de Céline, Julien, Maxime et Jérémy.

Ils interviennent partout à Courcelles-sur-Seine, dans les bâtiments communaux pour entretenir ou réparer puis, de multiples interventions dans la préparation des événements comme la foire à tout, la fête de la musique, ou encore entretenir le terrain de football, comme ce sera le cas pour le prochain tournoi du 28 et 29 juin.

Plusieurs métiers à leur « actif », travaux de voirie, ils peuvent être peintres, électriciens, paysagistes, plombiers, carreleurs, plaquistes... Nous les remercions pour ce travail et cette belle relation avec les citoyens.



Jérémy, Céline, Maxime, Dominique et Julien

# GRAND FEU D'ARTIFICE LE 13 JUILLET 2025

## LA COMMISSION COMMUNICATION

**Directeur de la publication :**  
Joël LE DIGABEL

**Courriel :** mairie.courcelles@wanadoo.fr  
**Site web :** mairie-courcelles-sur-seine.fr  
**Tel :** 02 32 53 05 14

**Vice-président :**  
ANICET SÉBÉLOUÉ - délégué

**Autres membres :**  
Robert POUGET  
Léna FORTIN  
Élodie JOURDA  
Christelle PATUREL  
Sabrina FIRMIN  
Isabelle ALVES

} Conseillers

## ÉTAT CIVIL

### NAISSANCES :

- Calvin, Degold DENOLD le 29/05/2025 à Vernon (Eure).

### MARIAGES :

- Philippe, Raymond, Henri CELLIER et Mallaury, Marie ALLARD le 01/03/2025

- Florian, André, Roger QUEUDRAY et Maryline, Solange, Madeleine BOUCHER le 17/05/2025

- Ahmed FRIAA et Clémence, Maël, Sophie HULIN le 17/05/2025

- Olivier SALIN et Magali LOUÉDEC le 24/05/2025

- Christopher, Stéphane, Joël MERIENNE et Chandrelle, Nérida LIKIBI le 07/06/2025

### DÉCÈS :

- Christiane RIVET le 23/03/2025 à l'âge de 78 ans

- Jacques, Paul, Léon LAMBERT le 23/04/2025 à l'âge de 77 ans

- Philippe, Bernard, Auguste LE VAILLANT le 07/05/2025 à l'âge de 63 ans

- Virginie, Isabelle, Patricia FORT le 14/05/2025 à l'âge de 58 ans

- Jean, Albert GULDEMONT le 22/05/2025 à l'âge de 84 ans

- André, Alfred, Auguste, Henri DECAUX le 29/05/2025 à l'âge de 94 ans